

## Montrer et raconter

### Description

Jean 4:28-42

Jésus n'est pas venu seulement pour montrer aux autres le chemin de la vie et leur parler d'une meilleure voie. Il est venu pour briser le pouvoir du péché et le remplacer par le pouvoir de ne plus pécher.

Quand Jésus se révéla à la femme, celle-ci laissa « sa jarre, [...] retourna à la ville » (v. 28), et il l'annonça au peuple. Cela indique qu'elle est partie précipitamment et qu'elle avait l'intention de revenir.

Lorsque le message de l'Évangile se répand, il commence par une introduction. La femme se rendit dans la ville, raconta sa rencontre et les invita à venir. L'invitation s'adresse à tous, y compris à la Samaritaine méprisée qui est venue au puits à un moment où les autres ne l'ont pas fait. Une transformation s'est produite, à l'image de sa rencontre avec Jésus, et elle a voulu en parler aux autres.

Cependant, cela n'a pas suffi. « Ils sortirent de la ville et se dirigèrent vers lui. Beaucoup de Samaritains de cette ville ont cru en lui à cause du témoignage de cette femme » (v. 30, 39). La rencontre avec Jésus nous libère du passé et nous promet un avenir.

Auteur : Lynda T. Boardman

**date créée**

2025/02/06